

JIS.CO.ID

PJ Bupati Buol Buka Workshop Dukungan Transporasi Digital Dunia Pendidikan

Rahmat Salakea - BUOL.JIS.CO.ID

Nov 16, 2023 - 01:31



BUOL-Pemerintah Kabupaten Buol menyelenggarakan Kegiatan Workshop Advokasi Pemanfaatan Chromebook, Aktivasi Akun belajar.id, dan Google Workspace for Education (GWE) bagi satuan Pendidikan tahun 2023. Kegiatan ini dilaksanakan oleh Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Buol, bertempat di Hotel Surya Wisata pada Rabu (15/11/2023). yang rencananya akan berlangsung selama tiga hari



Workshop ini merupakan bentuk dukungan terhadap transformasi digital di dunia pendidikan, khususnya dalam pemanfaatan Chromebook, aktivasi akun belajar.id, dan GWE.

Kegiatan tersebut dibuka oleh Pj Bupati Buol, Drs. M. Muchlis, MM, yang diwakili oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Buol, Drs. Mohammad Suprizal Jusuf, MM. yang diikuti oleh 100 guru dan Kepala Sekolah SD dan SMP se-Kabupaten Buol.



Anita, SP, M.Si, Kabid Pembinaan Sekolah Dasar Dinas Pendidikan, mewakili Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Buol, serta para Pejabat Eselon III dan IV Dinas Dikbud dan narasumber seperti Colin Nursatriawan, tim leader Google Specialist Educator; Surya Putra Sarungu, Google Educator Specialist; dan Gede Wirasmoro sebagai fasilitator, turut hadir.

Kegiatan tersebut untuk meningkatkan kemampuan eksplorasi aplikasi GWE untuk Kegiatan Belajar Mengajar (KBM) dan menciptakan inovasi pembelajaran dengan mengintegrasikan Google Workspace for Education ke dalam skenario KBM. serta bertujuan sebagai pendampingan dan pembekalan guru melalui diskusi kisi-kisi ujian dan belajar mandiri.



Pada era merdeka belajar, digitalisasi di dunia pendidikan diharapkan dapat meningkatkan kualitas pendidikan, terutama dalam pembelajaran berorientasi digital. GWE, singkatan dari Google Workspace for Education, adalah salah satu platform yang dapat dimanfaatkan dengan akun belajar.id untuk memudahkan proses pembelajaran.

Pelatihan ini merupakan bagian dari upaya Pemerintah Kabupaten Buol untuk meningkatkan kualitas mutu pendidikan di Kabupaten Buol. Google, sebagai perusahaan teknologi global, memiliki reputasi baik dalam bidang pendidikan.



Pj. Bupati Buol, yang diwakili oleh Sekda Kabupaten Buol Drs. Muh. Sufrizal Jusuf, MM, sangat mengapresiasi dan bersyukur atas terselenggaranya kegiatan Workshop Advokasi Pemanfaatan Chromebook, Aktivasi Akun [belajar.id](https://www.belajar.id) dan Google Workspace for Education bagi satuan Pendidikan tahun 2023.

Dalam sambutannya, Sekda Buol menyampaikan bahwa pendidikan merupakan pondasi utama dalam membangun peradaban yang berkualitas. Beliau juga mengajak untuk terus mengikuti dan beradaptasi dengan perkembangan teknologi demi kemajuan Kabupaten Buol.



Dalam workshop ini, Sekda Buol mengajak untuk mendalami pemanfaatan Chromebook sebagai alat bantu pembelajaran modern, melakukan aktivitas akun belajar untuk memfasilitasi pembelajaran daring, dan memahami Google Workspace for Education melalui Bootcamp Google Certified L1.

Semua ini bertujuan memberikan bekal kepada satuan pendidikan di Kabupaten Buol agar dapat memberikan layanan pendidikan yang lebih baik dan efektif. "Saya berharap agar pelatihan ini dapat berjalan lancar dan sukses serta menjadi awal dari peningkatan kualitas pendidikan di Kabupaten Buol," ujar Sekda Buol di akhir sambutannya.***